
         

 

 

    

 

  
 

風早小学校 コミュニティスクールだより       令和４年 ３月１６日発行 第１１号  

CS 推進員 能島祐子 

 

 

                            

         

https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/kazahaya_sho/index.html                 風早小 

マスク寄付…ＪＡ芸南様 
2 月 25 日(金)，ＪＡ共済の

地域貢献活動の一環で，本校に

マスクを寄付してくださいま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

(※撮影時のみ，マスクを外しました) 

 

とても感動した。」「コロナ禍で“黙って”登校するとい

う指導をしているせいか，少し元気がないように思う。

もっと元気があっても良い。」 

など，様々な感想をいただきました。 

  

 次年度もコロナウィルスによる影響がありそうです

が，地域との交流を絶やさぬような工夫をしていきた

いと思います。 

 これまでの活動 
 ２月２５日(金)、まん延防止等重点措置が発令中ではありましたが，十分な対策を取

りながら今年度最後の学校運営協議会を開催しました。各学年の授業参観や前回実施予

定だった研究発表も行いました。 

 

今回の授業参観は，前回の協議会でリクエストのあったタブレットを活用した授業を

見て回りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 協議員から，「文字を書く時間とタブレット使用時間の割合について，どう実践してい

るのか。」といった心配の声が上がり，「タブレットは，文房具の一つとして考えており，

今はたくさん触って慣れているところです。」と回答しました。 

 鉛筆を持ってノートに文字を書くことも重要と考えているので，タブレットを効果的

に活用することを，今年度に引き続き来年度の課題としていきます。 

 

研究発表は，今年度取組んだ基礎学力向上に向け

た“図読法を用いた指導”による読解力の育成につ

いて，研究主任から説明がありました。国語科の物

語文を読む際に，登場人物たちの関係性を図に表す

ことで，視覚的に情報を読み理解力を育む方法です。 

 協議員からは，「とても興味深い内容だった。次年

度の算数科の研究にも期待したい。」という声が上が

りました。 

 

後半の協議では，今年一年を振り返り，感じた事・気づいた事をお聞きしました。 

「困っていた児童を助けたら，後日，とても気持ちの良い挨拶(お礼)を言ってくれた。 

 

第４回学校運営協議会，無事に開催 

1年 昔遊び…寿大学様 
3 月 10 日(木)，生活科の時間で昔の遊びを教えていただきまし

た。久しぶりの交流に，子供達も寿大学の皆様もとても楽しんで

いました。 

 

感謝の会…風早子どもを守る会様，寿

大学様，みづき会様，女性会様 
3 月 11 日(金)，

一年間お世話になっ

たボランティアの皆

様に子供達から感謝

状やメダルの贈呈式

を行いました。 

 

 

 

最後のクラブ活動 
3 月 9 日(水)，今

年度最後のクラブ

活動が行われまし

た。講師の皆様，一

年間ありがとうご

ざいました。 

 

最後の朝読…ぐりとぐらのおはなしクラブ 

3 月 10 日(木)，朝読

の後，先月開催予定だ

った図書まつりの手作

りのフリスビーもいた

だきました。子供達は，

とても喜んでいる様子

でした。 


